
Acta de la Comisión Académica y de Calidad del Grado en 
Medicina. Abril 2021 

 

 

Día 26 de abril de 2021, a las 17h.  

Mediante zoom.  
 
Orden del día: 
 
1.- Propuesta de modificación al 
calendario oficial para el curso 2021/22 
(se envió anexo del oficial y la propuesta) 
2.- Comenzar la elaboración de los 
horarios para el próximo curso 
3.- El traslado al nuevo aulario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Punto 1.- Se presentan dos propuestas de calendario académico para el curso 
2021/22. Una para 6º curso y otra para el resto. Tras debate se aprueban.  

El calendario de 6º curso suele ser diferente al resto debido a la organización de los 
rotatorios y que son asignaturas anuales. 

Puntos 2 y 3.- Se indica que para el próximo curso tendremos que preparar horarios 
con las siguientes características: 

• Según las previsiones que nos trasladan desde el rectorado, el próximo curso 
comenzaremos las clases en el nuevo aulario de Ciencias de la Salud para los 
cursos 1º y 2º de medicina. Recordemos que de 3º a 6º seguirán recibiendo 
sus clases en las aulas del PUVA. 
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• En relación a la dotación de los laboratorios y su disponibilidad para el 
comienzo del curso. Es un asunto que se está trabajando entre los  
departamentos y  el vicerrectorado de infraestructuras y lo que nos trasladan es 
que todo estará preparado para empezar la docencia en septiembre próximo.  

• En relación a las aulas de docencia, la distribución concreta aun no la tenemos. 
En la distribución preliminar habrá, como mínimo, un aula de teoría para 
primero y otra de segundo, como tenemos en Espinardo. Esto puede variar en 
función de que nuestros horarios nos indiquen que necesitamos más espacio. 
También habrá aulas para seminarios y otras actividades. 

• Tenemos que considerar al hacer los horarios de 1º y 2º curso que las 
prácticas de Anatomía humana de tipo “húmedo” no se podrán hacer en el 
nuevo aulario, ya que la Sala de Disección no estará acabada. Quedamos a la 
espera de las reuniones que se están realizando en el Departamento de 
Anatomía para tratar de encajar los horarios. 

• Por otro lado, hay que pensar en las dos modalidades del PC3, presencial y 
semipresencial, ya que no sabemos cuál será la situación epidemiológica que 
nos encontraremos en el curso próximo. 

• El profesor Solano interviene en el siguiente sentido: Me gustaría que en el 
acta de la Comisión académica quedara al menos constancia de las 
intervenciones manifestando nuestra preocupación por rentabilizar los 
esfuerzos docentes. Si en el próximo curso se dieran las circunstancias de este 
Curso, y la asistencia presencial del alumnado fuera mínima, el horario de 1º y 
2º debe de considerar la posibilidad de que las asignaturas impartidas por un 
solo profesor para ambos grupos se celebren sólo una vez al dia. Insisto que si 
las aulas se llenan con una presencia de alumnado razonable, estoy 
absolutamente de acuerdo con impartir las clases diarias por duplicado, pero 
no me parece racional lo acaeciado este Curso. 

 

 

Siendo las 18,30h. Termina la sesión



 


